

# Grundausbildung 2014

Die intensive Ausbildung in der Feuerwehr war neben dem Eifer der PFM ausschlaggebend für die ausgezeichneten Leistungen beim Grundausbildungslehrgang in Völkermarkt. Von unseren Kameraden haben drei mit ausgezeichneten und einer mit sehr gutem Erfolg die Prüfung absolviert.

Die letzten beiden Wochenenden waren für die Jugendmitglieder – PFM **Philipp Kuschnig, Matthias Kuschnig, Alessandro Mero und Melanie Wedenig** sehr anstrengend. Aufgrund einer ausgezeichneten Ausbildung in der Feuerwehr, welchen von unseren Ortsausbildner OBI Hubert KREUZ, LM Thomas SINTINGER, Mario SINTINGER, Johann SCHILDBERGER, HFM Manuel KUTSCHEK und OBM Hubert KREUZ durchgeführt wurde, wurde der Grundstein für die Topleistungen gelegt. Die weiteren Prüfungs- und Kursvorbereitungen wurden von unseren Bezirksausbildner OBM Ing. Hubert KREUZ durchgeführt.

Als Kommandant danke ich allen Ausbildnern und besonders unseren vier neuausgebildeten Mitgliedern für ihren Teamgeist und ihre Kameradschaft.

„ Gut – Heil ! Hubert Kreuz



Merke ein in der Feuerwehr erworbenes Wissen und erlernte Fähigkeiten können dann sinnvoll zum Tragen kommen, wenn man im normalen Alltag zu einem Ereignis kommt wo den Mitmenschen geholfen werden soll.